
5 Pièces

374 m²

Réf. 1098

1 495 000 €

Pézenas
Maison à vendre (34120)
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Pézenas -  pbi  collection -  à  quelques vibrations de l'illustre  commune

qui  cultive  sa  passion  pour  la  comédie  et  le  verbe  que  molière  lui  a

inspiré, nous partons à la découverte d'une bâtisse accueillante située

au  centre  d'un  village  médiéval  reconnu  pour  la  qualité  de  ses

vignobles.  Construit  sur  un  éperon  rocheux,  ce  bourg  moyenâgeux

s'organise autour des remparts encore visibles.  Dès le franchissement

des  portes,  nous  sommes transportés  dans  l'histoire  de  cette  maison

de  famille  datant  du  début  du  XX  siècle.  Les  propriétaires,  à

l'imagination débordante, ont su réveiller cette propriété ...

Pézenas  -  pbi  collection  -  just  a  stone's  throw  from  the  illustrious  town  that

cultivates its passion for comedy and the words that inspired molière, we set off to

discover a welcoming building in the centre of a medieval village renowned for the

quality  of  its  vineyards.  Built  on  a  rocky  spur,  this  medieval  village  is  organised

around ramparts  that  are  still  visible.  As soon as  you step through the gates,  you

are transported into the history of this early 20th century family home. The owners,

who  have  an  overflowing  imagination,  have  brought  this  property  back  to  life  by

undertaking a ...
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